

## CONCURSO NAVIDEÑO SERVICIO DE LABORATORIO CIMFA MAV



El 24 de diciembre de 2024, la jefa del Servicio de Laboratorio del CIMFA MAV, Dra. María Eugenia Rodríguez, convocó a su personal a participar del Concurso Navideño con la conformación de tres grupos: árbol navideño, decoración y recuerdos con motivo de celebrar las actividades decembrinas. Este evento destacó la integración y creatividad del personal, posteriormente el grupo ganador repartió más de 300 adornos navideños entre los pacientes y funcionarios de dicho centro.









